

# General D. Álvaro de Bazán

## Época Felipe II

General del Mar Océano D. Álvaro de Bazán, Marqués de Santa Cruz. Falleció en 1588 cuando preparaba la invasión a Inglaterra con la Gran Armada.

Luce gorjal, peto y espaldar, jubón con puñetas en las mangas y gorguera, calzas acuchilladas, medias y zapatos. En el pecho lleva una cadena con la venera de la Orden de Santiago.

Entre sus muchas acciones militares destacan las siguientes: acude al socorro de Malta (1565), toma parte en la sublevación de los moriscos en Granada (1565), batalla de Lepanto (1571), conquista de Túnez (1573), coadyuva a la unificación de Portugal y España y preparó la Gran Armada.

Luce una espada de lazo muy característica en esta época y similar a la foto inferior. Guarnición totalmente de acero con puño alambrado, gran pomo para equilibrar el arma, recazo, guardamano, gavilanes rectos y varios puentes protectores. Hoja recta y larga.



Cifra  
de S.M. el rey Felipe II  
"PHILIPVS"



ESPADA DE LAZO  
"Johanes de la Horta"  
Siglo XVI  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Óleo pintado por Julio García Condoy (1889-1977)  
Cuartel General de la Armada en Madrid n° inv 4146